



# México-Estados Unidos de un Vistazo

## CULTURA

### Abril de 2008

En 2007, cuatro ciudadanos estadounidenses que trabajaron estrechamente con la Embajada en proyectos culturales relacionados con México recibieron e *Águila Azteca*, la más alta condecoración que el gobierno mexicano otorga a ciudadanos extranjeros.

En 2008, a través de un copatrocinio, la Embajada está apoyando el préstamo de obras de Frida Kahlo, que actualmente se exhiben en el Centro de Arte Walker de Minneapolis, así como en el Museo de Arte de Filadelfia. Como parte de este intercambio, el Centro de Arte Walker y el Museo de Arte Moderno de San Francisco exhibirán en la Ciudad de México obras maestras de sus colecciones.

Los programas culturales y de intercambio patrocinados por el Departamento de Estado a través de la Embajada y Consulados de EUA en México, promueven un mayor entendimiento mutuo y reducen las percepciones equívocas al fomentar vínculos más fuertes entre las instituciones culturales de México y los Estados Unidos.

A través del **Programa de Conferencistas**, la Embajada de los Estados Unidos trae continuamente a expertos en asuntos bilaterales, como prevención de abuso de drogas y trata de personas, reforma judicial, acceso a la información, reforma económica, derechos humanos y otros. Este programa apoya conferencias públicas y académicas al igual que seminarios en todo México.

El **Programa de Intercambio Profesional** lleva a futuros líderes mexicanos a los Estados Unidos en programas de desarrollo profesional de varias semanas. Cada año, un promedio de 50 mexicanos asiste a este programa. Entre los prominentes políticos, periodistas y profesionistas que han participado están el Presidente Felipe Calderón, en 1991, y la Primera Dama Margarita Zavala, en 2001.

La Embajada tiene un importante **Programa de Artes Visuales y Escénicas** que facilita intercambios y otorga algunas donaciones. El copatrocinio de la Embajada ayuda a traer a intérpretes estadounidenses cada año a importantes festivales de arte en México, incluyendo el Festival Cervantino y el Festival de Cine en Morelia. En 2008 la Embajada facilitará las presentaciones en México de la compañía de danza neoyorkina de José Limón, de la soprano Renée Fleming y de diez grupos de jazz estadounidenses en la serie de conciertos LIVEJAZZ. En 2007 el copatrocinio de la Embajada ayudó a traer pinturas de colecciones estadounidenses a exhibirse en el Museo Rufino Tamayo de la Ciudad de México.



La **Biblioteca Benjamín Franklin** es la biblioteca de acceso público más antigua que mantiene el gobierno de los Estados Unidos en el extranjero. Con un catálogo de 23,000 títulos, una gran selección de publicaciones periódicas estadounidenses y equipo de Internet y de investigación electrónica de punta, la Biblioteca Benjamín Franklin continúa siendo una importante fuente de información sobre la sociedad estadounidense contemporánea.

Embajada de los Estados Unidos en México • 5080-2000  
Oficina de Asuntos Culturales e Informativos 5080-2253  
<http://mexico.usembassy.gov>